

Buenas tardes compañeros la acción que yo decidí circular y de la cual realizar un descripción es la de fomentar la empatía hacia los estudiantes y entre ellos, realmente esta acción se debe hacer a punto de vista desde un inicio del ciclo escolar, pues aun que contamos con las fichas descriptivas no hay mas que ya estar dentro de tu grupo para ir conociendo a tus alumnos, sus situaciones personales como las familiares que detonan en el mismo alumno como dentro y fuera del salón, desafortunadamente llegue a una escuela nueva este ciclo 2023-2024, en donde somos tridocentes y a pesar que somos pocos no conté con ese apoyo por parte de la maestra del ciclo anterior en cuanto a alertarme de temas delicados con alumnos (papás presos, problemas de drogas y traumas personales con los niños), razón por la cual me costó mucho trabajo entender y darme cuenta de todas la situaciones o mejor dicho de la mayoría de ellas, al saber de esos temas tan delicados yo mismo comencé a practicar la empatía hacia mis alumnos pues debo ser honesto los juzgaba y era recio yo como docente, pero al saber que la mayoría de ellos compartía situaciones familiares comencé a trabajar temas de una forma en que ellos vieran “normal” que las familias ya no son tradicionales y que en todas hay problemas y que depende de uno el salir de ellos o hacerlos mas fuertes, mi arma principal por así decirlo siempre ha sido el hablarles de sus mismo gustos en cuanto a caricaturas, música, redes sociales o youtubers, y poco a poco logre yo como profesor ser empático con mis alumnos en vez de regañarlos o gritarles, hablar con ellos a solas y pedirles una explicación, lo mismo paso entre ellos pues había y hay días que llegan ellos unos diablos hormonalmente y escucho comentarios entre ellos de apoyo como -que ganas con enojarte o estar así-, -cálmate ya estás en la escuela los problemas de tu casa déjalos allá- y eso enserio que me llena de mucha satisfacción pues veo resultados positivos en la convivencia entre mis alumnos, y hacia para conmigo.



Sana convivencia con mis alumnos en cualquier tipo de evento.



Buena socialización de mis alumnos durante el recreo.